

## Intervención el Perú con ocasión del Examen Periódico Universal (EPU) del Brasil

La delegación del Perú da la más cordial bienvenida a la delegación del Brasil encabezada por su Excelencia Maria do Rosario Nunes, Ministra de la Secretaría de Derechos Humanos, cuya presencia es una muestra de la importancia que otorga el Brasil al mecanismo del EPU.

La delegación del Perú destaca la forma transparente e inclusiva en la que se ha elaborado el informe nacional, en el que cual se destaca los principales logros alcanzados y las tareas pendientes.

Entre los avances del Brasil en materia de derechos humanos, destacan de manera encomiable, los siguientes:

- la reducción de la pobreza, extrema pobreza y la desigualdad social, a través de la integración de políticas sociales en las estrategias de crecimiento económico, fomentando el desarrollo sostenible y la inclusión social;
- la mejora en el acceso a la educación primaria y secundaria, debido al aumento del gasto público en educación;
- la promulgación de la Ley de acceso a la información pública;
- el establecimiento de una Comisión Nacional de la Verdad;

En cuanto a las tareas pendientes, la Delegación del Perú, con el mejor ánimo constructivo, se permite formular las siguientes recomendaciones:

- 1) Culminar el proceso de adopción del proyecto de ley que establece una institución nacional de derechos humanos de conformidad con los Principios de París;
- 2) Continuar desplegando esfuerzos para consolidar una mayor representación femenina en los puestos directivos y de adopción de decisiones, tanto en la administración pública como en el sector privado;
- 3) Continuar promoviendo los debates internos orientados a una mejor regulación de los procesos de consulta con los pueblos indígenas sobre las medidas que puedan afectarlos directamente.